
L o s  nuevos 
responsables de la UGT 

regional y de la 
organización provincial 
de Ciudad Real van en 

serio con la renovación. 
No sólo quieren 

desvincularse 
completamente de los 

negocios que se 
emprendieron en la 

anterior etapa, caso de 
Gestimancha, Promoví 

o Transytel, sino 
también de las personas 

de la pasada ejecutiva.

AIRES NUEVOS PARA LOS PROXIMOS CUATRO AÑOS

Las personas y los negocios que 
crispan a la UGT

Siguiendo las 
nuevas consignas 
del sindicato varios 
ugetistas se han 
dado de baja de 
cooperativas

1 relevo  de 
los cargos de 
responsabili
dad en el se
no de UGT 
tanto a nivel 
reg ional co 
mo en la pro

v inc ia  de C iudad R eal está 
siendo más traumático de los 
esperado. Dos meses después 
de que Almudena Fontecha y 
su equipo se pusieran al frente 
de la ejecutiva regional aún si
guen "mirando papeles" e in
tentando com enzar una etapa 
nueva desvinculándose de las 
iniciativas "em presariales" y 
aclarando los gastos en los que 
se metieron algunos miembros 
de la anterior ejecutiva.

En Ciudad Real está costan
do aún más poner orden en la 
situación interna del sindicato, 
las rencillas personales y las 
deudas que arrastra la unión

provincial, aún sin cuantificar, 
están llevando a la crispación.

La semana pasada volvieron 
a Ciudad Real expertos en audi
toría y contabilidad de la revi- 
sora de cuentas confederal de la 
UGT con el fin de seguir revi
sando documentación y poder 
finalizar el informe de la situa
ción económica y financiera re
al de la organización provin
cial. Según fuentes del actual 
equipo ejecutivo, en el mes de 
julio ya se sabrán los resultados 
de esta auditoría y se podrá ac
tuar en consecuencia, determi
nando responsabilidades si es 
que existe algo más que mala 
gestión ( lo que parecen ya te
ner claro). Mientras se esperan 
los datos concretos la ejecutiva 
que encabeza Angel Ramos ha 
comenzado a dar consignas pa
ra renovar los comportamientos 
de los sindicalistas con cargo 
de responsabilidad. Desde la

secretaría de organización par
tió el "consejo" de que todos 
aquellos que tuvieran alguna 
responsabilidad en el sindicato 
se desvinculasen completamen
te de cualquier tipo de nego
cios, cooperativas en las que no 
tuv ieses in te reses leg ítim os 
propios o de asuntos económi
cos que estuviesen en entredi
cho. La respuestas no se ha he
cho esperar y el reg istro  de 
cooperativistas ha recibido la 
visita de ugetistas que se dan de 
baja en negocios inmobiliarios 
y cooperativas. Siguiendo estas 
consignas la secretaria de ac
ción sindical, Ana María del 
Val, ha pedido la baja como 
miembro del consejo rector de 
la cooperativa inmobiliaria Pro
moción Integral de Viviendas 
(PROMOVI); José Luis Huer
tas, también con responsabili
dades sindicales en UGT ha so
licitado la baja como integrante

Los delegados de UGT han respaldado una renovación en la línea del sindicato
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